

**No deje pasar la oportunidad de mejorar  
y aumentar la productividad de su negocio**



# GranadaDigital

Martes, 09 marzo de 2010, 13:30

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



## 1970-2010

**Hemos mejorado pensando en ti**



### Cultura

EDIFICIO CATALOGADO COMO BIEN DE INTERÉS CULTURAL (BIC) CUYA CONSTRUCCIÓN SE INICIÓ EN EL SIGLO XIV

## Reforman para uso cultural La Madraza de Granada, primera universidad occidental

lunes, 08/03/2010 15:05

EFE

Imprimir Enviar

La Junta de Andalucía ha invertido 4,7 millones de euros en la reforma del emblemático edificio granadino de La Madraza, primera universidad de Occidente al estilo de la Norteaficana, para recuperarla para uso cultural a partir de otoño.

El edificio estará en funcionamiento a partir del próximo curso académico después de esta actuación, enmarcada en el Plan Plurianual de Inversiones para las universidades andaluzas, ha explicado en un comunicado el delegado de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Cuenca.

El proyecto de recuperación de La Madraza ha corrido a cargo del equipo que dirige el arquitecto Pedro Salmerón y se ha dirigido a espacios como el oratorio y anejos con vista a su uso para conferencias, exposiciones y seminarios, entre otros.

En noviembre de 2006 se dio por concluida la segunda línea de intervención en La Madraza, que supuso la restauración de la fachada del palacio y estos trabajos pusieron al descubierto una rehabilitación integral hecha en el siglo XVIII y permitió recuperar uno de los pocos ejemplos de pintura mural del barroco que se conserva en Granada.

A esa segunda fase precedió una primera que concluyó en 2002 y que consistió en la rehabilitación integral de las cubiertas para evitar el estancamiento de agua que presentaba.

Con el proyecto integral de rehabilitación de La Madraza, un edificio catalogado como Bien de Interés Cultural (BIC) cuya construcción se inició en el siglo XIV aunque continuó en los siglos XVI y XVII, la Universidad de Granada recupera el edificio para uso docente.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar



Ampliar

### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

Vota

### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Depósito BONIFICADO

## Depósito FlexiBON

El depósito que se adapta a ti

hasta un **4,50%**

TAE MÍNIMA: 1,51%  
TAE MÁXIMA: 4,55%

sierra nevada

## EL SUBIDÓN es

SI ERES ESTUDIANTE DE UNA UNIVERSIDAD ANDALUZA  
TE SUBIMOS A SIERRA NEVADA

OPINIÓN

CARRERAS UNIVERSITARIAS EUROPEAS

- Banca y Finanzas
- Empresa y Comercio
- Publicidad y RRPP

## VISIONARIOS

Ven en nuestras carreras  
su futuro profesional